

Ihr Ansprechpartner

Marc Trommer
Kommunikationsbeauftragter Bayern

REGIOMED-KLINIKEN GmbH
Zentralverwaltung
Gustav-Hirschfeld-Ring 3
96450 Coburg

E-Mail: Marc.Trommer@regiomed-kliniken.de
Mobil: 0160 99594776

Presseinformation vom 12.07.2022

Intensives orthopädisches Blockpraktikum für Studenten, Pfleger und Ärzte

LICHTENFELS. Im Rahmen des „Curriculum Orthopädie“ hatten die Studierenden der REGIOMED MEDICAL SCHOOL zusammen mit dem Team der Unfallchirurgie des Klinikums Lichtenfels Gelegenheit, mit realitätsnahen Simulationen, künstlichen Knochen sowie echten Humanpräparaten verschiedene orthopädische Operations- und Behandlungstechniken zu üben und darüber hinaus die gelernten Abläufe zu festigen. Dank des Engagements von Dr. Jörg Harrer, Chefarzt der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie am Klinikum Lichtenfels, stellten die Unternehmen „Arthrex“ und „DePuy Synthes“ ihre speziell auf die praktische Lehre abgestimmten Trucks für je zwei Tage am REGIOMED Klinikum Lichtenfels bereit. „Ein echtes Highlight“ - wie die Studierenden im Anschluss an die praktischen Übungen berichten. Denn solch praxisnahe multimediale Kurse sind im Studium selten. Auch Dr. Felix Ferner, Sektionsleiter Gelenkrekonstruktive Chirurgie Knie- / Hüftgelenk und Geschäftsführender Oberarzt der Unfallchirurgie, freute sich über die außerordentliche Möglichkeit, die den Studenten durch die Zusammenarbeit mit den Unternehmen geboten wurden. „Diese Übungen unter professioneller Anleitung haben einen wichtigen Beitrag zur Weiterbildung im Fach Orthopädie für die Studenten geleistet. Das ist in dieser Form absolut einzigartig.“ In Kleingruppen konnten die Studierenden und das Lichtenfelser Ärzteteam alle Techniken der modernen Endoprothetik sowie der Arthroskopie praktisch erproben. Auch REGIOMED Hauptgeschäftsführer Alexander Schmidtke sowie Geschäftsführer des REGIOMED Klinikums Lichtenfels, Robert Wieland, machten sich gemeinsam mit Prof. Dr. Brachmann, Geschäftsführer der MEDICAL SCHOOL und Dr. med. Breuer, Ärztlicher Direktor am Klinikum Coburg, ein Bild von der exzellenten handlungsorientierten Schulung vor Ort. Sie zeigten sich dankbar und beeindruckt von der Idee und der Umsetzung dieses Blockpraktikums. Den Studierenden, die in diesem Jahr kurz vor ihrem Abschluss stehen, wünschen wir schon jetzt alles erdenklich Gute und einen erfolgreichen Start ins Berufsleben.



Bildunterschrift:

Prof. Dr. Brachmann, Geschäftsführer REGIOMED MEDICAL SCHOOL, bei einer Knie-OP-Simulation mittels einer VR Brille im Truck von DePuy Synthes.

Bild: REGIOMED-KLINIKEN GmbH.



Bildunterschrift:

Ärzte und Studierende üben gemeinsam die verschiedenen Techniken einer modernen Arthroskopie.

Bild: REGIOMED-KLINIKEN GmbH.